
 

三信家商 112學年度第一學期期初校務會議紀錄 
會議時間：112年 8月 30日 1500-1550時 

會議地點：行政大樓七樓講堂 

主 持 人：校長 林 岑 

與會人員：應到 79人，實到 75人 

會議內容紀錄(本次會議紀錄非採逐字稿紀錄) 

人事主任： 

本次召開 112 學年度第二學期期初校務會議，目前與會人數已達 56 人超過

三分之二，符合法定開會人數，會議開始，請校長致詞。 

 

壹、主席致詞： 

一、會長、學生代表、本校師長大家好，今天的校務會議是一個學期的開始，

有些重要事件要跟各位做報告，希望這學期對學生做到精緻化的照顧，也

希望能做到全方位的照顧，早上導師會報也拜託在第一線的老師，對學生

的一舉一動都要多一點關愛，同時要防微杜漸，希望能預防有異常行為，

當學生需要援助時，大家能伸出援手。 

二、今年的招生很幸運地比去年多了一些，但不能以此自滿，私立學校要自立

自強，每個人從自我出發把學生照顧好，與家長做好雙向溝通，進而對學

生的專業、品德全方位的考慮，目的在告訴大家把學生送來三信，我們責

無旁貸，我們會盡最大能力把學生照顧好。 

三、建教僑務組又展開新的工作，宥儒主任帶著維文組長去印尼拜訪 17 個據

點，新學年度海外招生工作已正式展開，每個工作都很辛苦，各處室要彼

此了解及支援、關懷，這才是真正三信家商的精神，在此也感謝同仁們之

前的努力，期初還是要整軍待發，繼續努力，往更好的前景去邁進。 

四、日照中心成立短短不到半個月，已招收到 15 位長輩，預計未來很快就能

達到損益平衡，日照中心主任很辛苦，同仁們看到他要多給一點支持和鼓

勵，高齡長輩常有突發狀況，他們都要親自去處理，所以期待在友善校園

裡，給予高齡長輩們一個友善的共學環境；我會帶者大家一起往前，在第

一線的同仁們把根扎好，才能開出好枝枒，這是我在期初許下的願望，也

希望大家一起努力。 

貳、各處室工作：（請參閱各處室工作報告） 

參、提案討論： 

    案由一：修訂「高雄市三信家商建置學生學習歷程檔案作業補充規定」之附

件各期程，請討論。【提案單位：教務處-註冊組】 

    決議：照案通過 

肆、臨時動議：無 

伍、主席結論： 



 

最後還是要跟大家說聲辛苦了，辛苦是必要，但要有績效，所以期待大家

一起努力，相信學生在我們的照顧下，內心會永遠感懷，校務需上下一心，

全力往前進，讓家長了解到三信家商團隊的強大，我也知道大家的辛苦，

AI時代已經來臨，時代在變、凡事要能快速因應改變而不是觀望，希望大

家也要有所認知，今天很感謝大家的參與，有任何意見，行政單位的管道

都是暢通的，可以透過不同的方式做反映，希望大家能維護好學生的安全，

讓學生順利完成學業。 


